

*L'intervention sanitaire avec le candidat vaccin Abdala est menée de manière rigoureuse*

---

Image not found or type unknown



**Marta Ayala, directrice générale du CIGB de La Havane. Photo: Radio Rebelde.**

La Havane, 13 mai, (RHC)- L'intervention sanitaire avec le candidat vaccin Abdala se déroule à Cuba dans des conditions strictes de sécurité, d'organisation, de rigueur et de discipline.

Martha Ayala, directrice générale du CIGB, le Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de La Havane, l'institution qui a créé Abdala, a fait savoir que 889 mille doses de l'immunogène ont d'ores et déjà été distribuées dans tout Cuba.

L'intervention sanitaire avec le candidat vaccin Abdala a démarré le 10 mai dernier après la certification des conditions logistiques nécessaires et la formation du personnel affecté à l'opération.

Source: Cubadebate

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/257147-lintervention-sanitaire-avec-le-candidat-vaccin-abdala-est-menee-de-maniere-rigoureuse>



**Radio Habana Cuba**